

Veintiséis.—Don Juan Luis Lorenzo Bragado, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 2 de Alava, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Palencia.

Veintisiete.—Don Enrique Molina Villalba, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 10 de Badalona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 4 de Sabadell.

Veintiocho.—Doña Catalina Ordóñez Díaz, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 3 de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 4 de Gijón.

Veintinueve.—Don Antonio Germán Pontón Práxedes, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 2 de Huelva.

Treinta.—Doña María del Mar Crespo Yepes, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Reus, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 11 de Madrid.

Treinta y uno.—Doña María Cristina García Fernández, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 6 de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Avilés.

Treinta y dos.—Don Rafael Cancero Loma, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 8 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 2 de Toledo.

Treinta y tres.—Don Saturnino Regidor Martínez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 2 de Jaén.

Treinta y cuatro.—Don Alfonso Carrión Matamoros, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 7 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Toledo.

Treinta y cinco.—Don José María Robles Tarrago, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Motril.

Treinta y seis.—Don Diego Miguel Alarcón Candela, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Granollers, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 5 de Almería.

Treinta y siete.—Don Carles Cruz Moratones, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Lleida, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 5 de Girona.

Treinta y ocho.—Don Miguel Pasqual del Riquelme Herrero, Magistrado, que sirve el Juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Canarias, con sede en Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 6 de Las Palmas.

Treinta y nueve.—Don Juan Miguel Carreras Marañón, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 5 de Vitoria.

Cuarenta.—Don Juan Javier Pérez Pérez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Castilla-La Mancha, con sede en Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 1 de Algeciras.

Cuarenta y uno.—Doña Yolanda Martínez Alvarez, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Social número 2 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 1 de Lleida.

Cuarenta y dos.—Don Albert Montell García, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Baracaldo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Lleida.

Cuarenta y tres.—Se excluyen del presente concurso las solitudes de doña Mercedes Sánchez Saiz, don Miguel González Calderón, don José Yusty Bastarache y don Manuel Sánchez Aguilar, por no llevar en sus destinos el tiempo mínimo establecido reglamentariamente y las de doña Ana María Jimena Calleja y doña Rosa del Carmen Collazo Lugo, por presentación fuera de plazo [bases: Primera, d) y e), y quinta de la convocatoria].

Cuarenta y cuatro.—Los Magistrados nombrados en el presente Real Decreto no cesarán en sus actuales destinos hasta el día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Dado en Madrid a 23 de diciembre de 1992.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,  
TOMAS DE LA QUADRA-SALCEDO  
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

318

ACUERDO de 22 de diciembre de 1992, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se acepta la renuncia de Magistrado-Juez Decano de Madrid a don Antonio García Paredes.

De conformidad con lo establecido en el Acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 27 de junio de 1990, así como en lo dispuesto en el artículo 340 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, la Comisión Permanente del citado Consejo, en su reunión del día 22 de diciembre de 1992, ha acordado aceptar la renuncia de don Antonio García Paredes, Magistrado-Juez, al cargo de Decano de los Juzgados de Madrid, quedando adscrito a la Audiencia Provincial de la misma capital.

Madrid, 22 de diciembre de 1992.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

SALA SANCHEZ

## MINISTERIO DE RELACIONES CON LAS CORTES Y DE LA SECRETARIA DEL GOBIERNO

319

CORRECCION de errores de la Orden de 14 de diciembre de 1992 por la que se adjudica puesto de trabajo de libre designación.

Advertidos errores en el anexo de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 305, de 21 de diciembre de 1992, a continuación se procede a su oportuna rectificación:

En la página 43299, datos personales del adjudicatario, donde dice: «Don Jaime Moraleda Altozano», debe decir: «Don Jaime Altozano Moraleda», y número de Registro de Personal, donde dice: «23552857 A1604», debe decir: «2335521857 A1604».

## ADMINISTRACION LOCAL

320

RESOLUCION de 18 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Dueñas (Palencia), por la que se hace público el nombramiento de un Auxiliar de Administración General.

Por resolución de la Alcaldía de fecha 31 de octubre de 1992, ratificada por acuerdo de la Comisión de Gobierno en sesión de fecha 12 de noviembre de 1992, se nombra a doña Rosa María González Villullas, con documento nacional de identidad núme-